

Boletín De Prensa 08 febrero 2024 | 1ª edición

Empresas

GE, Vestas y Nordex lanzan una gran ofensiva comercial a Gamesa (Expansion)

Los rivales de Gamesa firman contratos históricos de venta de turbinas ultramodernas mientras el grupo vasco estanca ventas y prevé perder 2.000 millones este año. Leer

Disney gana un 49% más en su primer trimestre (Expansion)

La compañía Disney anunció este miércoles que invertirá 1.500 millones de dólares (1.392 millones de euros al cambio de hoy) para hacerse con parte del accionariado de Epic Games, la marca creadora de 'Fortnite', uno de los videojuegos más populares del mundo con 100 millones de usuarios mensuales.

GHO encarga a JPMorgan la venta de FairJourney por 1.000 millones (Expansion)

El fondo británico, especializado en salud, contrata asesores para desinvertir en la biotecnológica portuguesa.

MediaMarkt crece un 3% en España y facturará 2.500 millones este año (Expansion)

La cadena de distribución de electrónica de consumo abrirá tres nuevos centros este año y alcanzará los 114 puntos en España.

Ford plantea un ERTE para 750 trabajadores en Almussafes (Expansion)

Se aplicará de forma rotatoria y se justifica por la menor producción y por los fallos en los proveedores.

BM adquiere 31 supermercados Hiber y consolida su expansión en Madrid (Europa Press RSS)

Grupo Uvesco, que opera bajo la enseña BM Supermercados, ha llegado a un acuerdo para la compra del grupo de distribución Super Hiber, en una operación que incluye 31 supermercados en la Comunidad de Madrid, un proyecto en marcha y un equipo de, aproximadamente, 800 personas, que se incorporan al grupo.

Habitat gana un 35% más tras lograr récord de ingresos (Expansion)

Habitat gana un 35% más en 2023 tras lograr récord de ingresos con 291 millones y más de 1.150 entregas.



El dueño de Kill-Paff llegará a 90 millones en ventas en 2024

(Expansion)

La compañía española ha disparado un 50% su cifra de negocio en los últimos cinco años y aspira a lograr un nuevo récord de 90 millones a cierre de 2024.

Kiabi crece un 3% en España y supera los 200 millones de ingresos (Expansion)

La compañía inicia el año expandiendo su huella internacional, al iniciar sus operaciones en Egipto y durante el año entrará en otros nuevos países.

La Audiencia Nacional suspende la multa de 194 millones a Apple y Amazon (Expansion)

Los dos gigantes tecnológicos afrontan el segundo mayor expediente impuesto por la CNMC en su historia. La sanción a Apple, de 143 millones, es la mayor a una única empresa Leer

Economía

El IPC chino se desploma casi un 1% en enero (El periódico)

El índice de precios al consumidor (IPC), principal indicador de la inflación en China, cayó un 0,8% interanual en enero, lo que supone un cuarto mes consecutivo de descenso y un nuevo escalón en su tendencia deflacionaria al situarse 0,5 puntos por debajo de la marca de diciembre. Seguir leyendo....



Las tractoradas provocan ya retrasos e incidencias en las plataformas de los supermercados

(ABC)

Los supermercados, hipermercados y grandes superficies temen que la protesta agraria que ya ha comenzado en España en forma de tractoradas repercuta en la distribución de sus productos. No en vano, algunas compañías reportan ya retrasos e incidencias en las entradas y salidas de sus plataformas en Cataluña, Madrid, Castilla y León o Levante. Así se desprende del comunicado enviado este miércoles por la cadena de valor del gran consumo, representada por las plataformas Aecoc, Aces, Anged, Asedas y Fiab, que han pedido de forma urgente al Ministerio del Interior que «se tomen las medidas necesarias para que el sector del transporte pueda operar de forma fluida y con garantías». En el texto, suscrito por las cinco patronales, las compañías apuntan que, ante las movilizaciones y manifestaciones llevadas a cabo por los agricultores en diferentes puntos del país, desean incidir en «la importancia de que estas no se llevan a cabo a costa de paralizar la libre circulación de mercancías y personas como ya está sucediendo en varios puntos del país». Noticia Relacionada estandar Si «Todos a Ferraz»: tractoradas citadas por Whatsapp y Telegram colapsan España Nerea San Esteban Agricultores y ganaderos que hoy se han sumado a las movilizaciones transmiten los cortes de carretera en tiempo real y planifican los próximos movimientos. Las patronales del gran consumo aseguran que «respetan el derecho del sector primario a trasladar sus reivindicaciones a las autoridades competentes - especialmente en un momento de gran complejidad para todos los operadores de la cadena de valor-«, apuntan, pero consideran que estas »no pueden llevarse a cabo perjudicando a otros colectivos, como el del transporte de mercancías, o el conjunto de la sociedad«. Destacan en el comunicado que las organizaciones que integran a los diferentes eslabones de la cadena de valor (sector primario, industria y distribución alimentaria) llevan ya «mucho tiempo alertando del gran impacto que, para todos los operadores, tiene la presión regulatoria tanto a nivel europeo como nacional, especialmente en el actual contexto de inflación«. «Ante la situación actual, las organizaciones consideran que si bien todas las reivindicaciones son legítimas no lo son todas las formas para tratar de alcanzarlas», insisten, por lo que hacen un llamamiento a las autoridades competentes, incluido el ministro del Interior, para que tomen las medidas necesarias a fin de garantizar la libre circulación de personas y mercancías«. Por el momento, aseguran las empresas, los retrasos e incidencias en las plataformas no están haciendo que se prevean problemas de abastecimiento a los puntos de venta.

Escepticismo en la banca y el inmobiliario por los 6.000 millones que movilizará el Ministerio de Vivienda

(El periódico)

Surgen las primeras dudas en el sector privado sobre las primeras medidas que aprobará el **Ministerio de Vivienda**. La cartera liderada por la exportavoz del Ejecutivo, Isabel Rodríguez, aprobará en Consejo de Ministros este mes dos 'macropartidas' económicas para mejorar la accesibilidad a la vivienda, a través del Instituto de Crédito Oficial (ICO): **4.000 millones de euros** para financiar la **construcción de viviendas que se destinen al alquiler asequible** y **2.000 millones** en **avales de ayuda a la compra** de pisos por parte de jóvenes y familias con hijos. Seguir leyendo....



Montero castigará a las CCAA del PP con objetivos de déficit cero tras el revés a su senda fiscal

(El Economista)

La negativa de Partido Popular en el Senado a los objetivos de estabilidad deja en el aire varios aspectos fiscales clave para el Gobierno en un ejercicio de preparación para 'abrocharse el cinturón' con las nuevas reglas fiscales. El ajuste del déficit de las Comunidades Autónomas (CCAA) y Entidades Locales se endurecerá. Hacienda pasa de imponer una rebaja hasta el 0,1% a las regiones, según estableció en el consejo de Política Fiscal y Financiera de diciembre, y se reactivarían las medidas trasladas a la Comisión Europea en el Plan de Estabilidad de la pasada primavera, es decir, un ajuste más severo hasta el 'déficit cero'. De esta forma, ambas partes cumplen el plan trazado. Los de Feijóo hacen valer su mayoría en el Senado para frenar la aprobación de una norma que requiere el aval de ambas Cámaras. Y María Jesús Montero contraataca: "Quienes voten en contra lo que están planteando sencillamente es menos margen de gasto para los servicios públicos de esas administraciones territoriales", insistió la vicepresidenta primera del Gobierno y Ministra de Hacienda.

Finanzas

Las mutuas controlarán las bajas laborales tras dispararse su coste un 80% en cinco años (ABC)

Más de ocho millones de bajas el pasado año y un coste que roza los 14.000 millones han convencido a la Seguridad Social de que las mutuas de accidentes de trabajo están más capacitadas para controlar las ausencias al trabajo, en concreto las que tienen un origen traumatológico y concentran la mayoría de las bajas que se producen en España.

Bankia estaba satisfecha con Zenith y Publicis, según su exdirectora de Comunicación (Expansion)

La que fuera directora general de Comunicación y Relaciones Exteriores de Bankia durante la presidencia de José Ignacio Goirigolzarri, Amalia Blanco, señaló este miércoles que los equipos responsables estaban "satisfechos" con la relación con las agencias de publicidad Zenith y Publicis.

El Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) emite un bono récord de 1.500 millones de euros en Europa

(Europa Press RSS)

El banco de desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) ha alcanzado la mayor colocación en su historia en el mercado europeo, a través de un bono tamaño benchmark por 1.500 millones de euros con un plazo de 6 años y un cupón de 3.625%.



Monte dei Paschi gana 2.051 millones en 2023 frente a pérdidas y anuncia un dividendo de 0.25 euros

(Europa Press RSS)

Los beneficios del cuarto trimestre se multiplicaron por más de siete (620%), hasta los 1.123,2 millones de euros

MADRID, 7 (EUROPA PRESS)

Banca Monte dei Paschi di Siena (BPMS) obtuvo un beneficio neto atribuido de 2.051,8 millones de euros en 2023, lo que supone un contraste con las pérdidas de 178,4 millones de euros que se anotó la entidad doce meses antes.

NYCB trata de calmar al mercado y nombra presidente ejecutivo a Alessandro DiNello (Europa Press RSS)

Destaca el aumento de los depósitos en el arranque de 2024 y las medidas adoptadas para reforzar su balance y la gestión de riesgos

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf